

AL EXCMO. SR. ALCALDE

Borja Corominas Fisas, Portavoz del Grupo Popular, al amparo del vigente artículo 94 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL, como consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de Espacio Público, Obras y Servicios Urbanos, sobre la falta de mantenimiento del Monte Urgull.

JUSTIFICACIÓN

El Monte Urgull ha sido testigo de alguno de los momentos históricos más trascendentales de nuestra ciudad, los que han moldeado nuestra manera de ser, de celebrar y de sentir.

Los acontecimientos del verano de 1813 o las Tres Guerras Carlistas dejaron profundas cicatrices en nuestro monte. Cicatrices en forma de murallas, baterías, fosas y lápidas que hoy se encuentran en un lamentable estado de conservación. Abandonadas, vandalizadas, olvidadas por las administraciones públicas.

El Cementerio de los ingleses es un buen ejemplo. Con sus lápidas cubiertas de cemento y pintadas. O los carteles, bancos y puertas del castillo, llenos de pintadas exigiendo socialismo e independencia. Nadie mueve un dedo. Nadie hace nada para evitarlo.

El estado de la jardinería es sin duda enormemente mejorable. Las murallas y las baterías, incluso el mismo Cementerio de los Ingleses, están llenos de malas hierbas y maleza. Muchos de los vestigios del monte están, de hecho, cubiertos de maleza y hace ya tiempo que han desaparecido de nuestra memoria. Además, los venticuatro árboles que rodean el perímetro de la muralla del Monte Urgull, están creciendo de manera descontrolada, echando raíces que están rompiendo la centenaria muralla, con piedras que se desprenden y caen por el monte. Además, en la pared oeste, frente al Museo, hay un árbol que ha partido un bloque de la almena del Castillo.



No es la primera vez que denunciemos el estado de Urgull, pero lo cierto es que no podemos entender cómo una ciudad con semejante patrimonio histórico puede actuar con la dejadez con la que se está actuando desde el Ayuntamiento de San Sebastián.

Por estos motivos, presentamos la siguiente

MOCIÓN DE CONTROL

1. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Equipo de Gobierno a poner en valor el patrimonio histórico del Monte Urgull.
2. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Equipo de Gobierno a limpiar todas las pintadas del Monte Urgull y a mantener los elementos arquitectónicos y mobiliario urbano en buen estado.
3. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Equipo de Gobierno a elaborar un plan de mantenimiento de jardinería del Monte Urgull y a aplicarlo.
4. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Equipo de Gobierno a incrementar el control del entorno del Monte Urgull con mayor presencia de agentes de la Policía Municipal.
5. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Equipo de Gobierno a restaurar el Cementerio de los Ingleses, devolver a su estado original las inscripciones vandalizadas y asegurar su correcto mantenimiento.

En San Sebastián, a 26 de octubre de 2023

Borja Corominas Fisas

Portavoz del Grupo Municipal Popular